

Veolia et Mistral AI s'associent pour mettre l'IA générative au service de la gestion des ressources

Dossier de la rédaction de H2o
February 2025

Veolia et Mistral AI, acteur clé de l'intelligence artificielle générative, annoncent un partenariat stratégique visant à transformer la gestion et le suivi des sites industriels pour la gestion de l'eau, le recyclage des déchets et la production locale d'énergie. En intégrant la puissance de l'intelligence artificielle générative, Veolia et Mistral AI mettent en œuvre une solution unique permettant aux employés et aux parties prenantes de copiloter les usines d'eau, de déchets et d'énergie grâce à des discussions interactives. Il s'agit d'une étape supplémentaire vers la rationalisation de l'industrie 5.0, où la technologie vient directement en appui de l'expertise humaine.

Avec plus de 3 800 usines de production d'eau potable sous gestion, et plus de 3 200 usines de traitement des eaux usées, 865 installations de traitement des déchets et 48 745 installations énergétiques dans le monde, Veolia dispose d'une empreinte unique qui maximisera l'impact de cette innovation. Ce projet soutiendra les objectifs de GreenUp, le programme stratégique de Veolia pour la dépollution, la décarbonation et la rationalisation des ressources.